

Vecinos, bomberos y diversas autoridades participaron de la instancia

Santa Juana rindió homenaje a las víctimas del incendio forestal de 2023

El alcalde Ángel Castro invitó a recordar a los fallecidos en esta tragedia, pero también informó sobre las medidas que se están tomando para que esto no vuelva a repetirse.

Este lunes la comuna de Santa Juana se unió para rendir homenaje a las víctimas del megaincendio forestal ocurrido en febrero de 2023. El encuentro fue organizado por la Municipalidad con el objetivo de generar una instancia de respeto, solidaridad y esperanza.

El alcalde Ángel Castro resaltó que "estamos con mucho respeto a través de una conmemoración ecuménica, recordando a las víctimas del megaincendio de Santa Juana, solidarizando, pidiéndole a Dios la fortaleza para cada uno de los familiares. Lo que nosotros queremos es que esto no se vuelva a repetir, para eso se está trabajando también".

La instancia contó con la participación de concejales, Bomberos, representantes de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), autoridades eclesiásticas, dirigentes sociales y vecinos. La ceremonia incluyó un momento ecuménico, seguido de un acto donde el alcalde y familiares de las víctimas depositaron una ofrenda floral en el memorial. Freddy Pezo, superintendente del Cuerpo de Bomberos



La comunidad se congregó en torno a la conmemoración.

Vecinos que perdieron a familiares agradecieron el homenaje. El alcalde aseguró que buscan que no ocurra otra vez.

de Santa Juana, mencionó que "ese día se recuerda con mucha pena, pero esto nos sirve para levantarnos, nosotros siempre vamos a estar llanos a colaborar con la comunidad".

Por su parte, Tito Vergara, vecino de la comuna que perdió a familiares en el siniestro, agradeció al alcalde y a las autoridades comunales que se acordaron y decidieron homenajear a sus seres queridos que partieron. En cuanto a la tragedia, Vergara indicó

que "cuando algo es improvisado, sobre todo a nivel de autoridades y de Gobierno, suceden estas cosas. Perfectamente se pudo haber evitado, quizás que fuera tan masivo este incendio, con algunas medidas".

La autoridad comunal finalizó informando que han tomado acciones para evitar una tragedia, como patrullajes, cortafuegos, creación de brigadas comunitarias en sectores rurales y "la coordinación con todos los organis-

mos vinculados a la emergencia de tal modo de que ojalá no tengamos incendios nuevamente en Santa Juana, y si los hubiera, poder responder oportunamente, lo que hasta el momento se ha logrado. Hemos tenido varios principios de incendio, algunos intencionales, otros por malas operaciones y malas prácticas también de algunas empresas, y lo que estamos haciendo es una acción oportuna también para no volver a vivir esta tremenda tragedia".